

ニナルカの里通信

理事長新年のご挨拶

当法人の仕事始めは1月6日(月)から、令和2年がスタートしました。千葉泰二理事長より職員へ向けた年頭の挨拶が緑風園であり、本年は4月に白老町でアイヌ民族共生象徴空間「ウポポイ」の開設、夏に東京オリンピック、パラリンピックの開催や登別市市長選、また8月1日には、登別市市政執行50周年と様々な節目の年であり、福祉・医療を取り巻く環境は年々変化しており、当法人としても今後様々な取り組みが必要との訓示がありました。本年も職員一同一丸となり、地域福祉・介護に貢献できるよう努力して参ります。



出前を取りました!

当施設のすぐ近くにある「ソーダ食堂」より出前を取りました。かつ丼やラーメン、天ぷらそばなど、皆さんそれぞれ好きなものを注文して頂きました。



年取り弁当・新年会メニュー



年末に年取り弁当を提供しました。折に入ったお弁当に皆さん喜ばれていました。また、1月には新年会メニューとして「お寿司と天婦羅盛り合わせ」が出て、久しぶりのお寿司に「おいしいねえ♪」と顔をほころばせながら召し上がっておられました。



2月の行事予定

- 2月 3日(日) 【昼食】節分: 恵方巻
13:00~16:00EV定期点検
- 2月12日(火) 【昼食】石狩鍋
- 2月16日(日) 【昼食】みんなの日曜日
「吉野家の牛丼」
- 2月18日(水) 14時00分~交流会
【スワンハーモニー】
- 2月28日(金)13:00~15:00EV法定点検

2月のお誕生者

S. R様 S9.2.4 生まれ (84歳)

※おめでとうございます。お誕生日にはそれぞれお祝い致します。

インフルエンザ警報継続中!

インフルエンザの警報が継続中です。冬休みも終わり学校が始まったことで、更に流行する恐れもあります。また、新型肺炎の恐れもありますので、引き続き感染予防にご協力お願いいたします。

手洗い・うがい マスク着用 手指消毒

次の方は面会をご遠慮して頂ける様お願い致します。

- ①最近、高い熱等の風邪症状のあった方。
- ②最近、嘔吐または頻回な下痢症状のあった方
- ③上記の症状の方と接触した方(ご家族等)

玄関横の手洗いに「うがい用コップ」「マスク」などを設置してありますのでご利用ください。